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“Tienen que resolver con más urgencia todos los problemas que muestra

el municipio y dañan a la población", expresó Miriam Martínez Veloz,

presidenta de la Asamblea del Poder Popular, al referirse al accionar

del Consejo de la Administración en la actualidad.

Durante el desarrollo de la Asamblea, los delegados sugirieron que el

Consejo de la Administración debe laborar con más amor, renovación e

iniciativas que reviertan las deficiencias que existen en el

territorio.

La rendición de cuenta de la Intendencia evidenció cuánto queda por

hacer en Minas de Matahambre, para transmutar las irregularidades de

los viales, acueducto, alimentación y transporte.

Por su parte el Secretario del Comité Municipal del Partido expresó:

“Tiene que haber más vínculo con los centros productivos en pos de

transformar los inconvenientes detectados. El Consejo de la

Administración tiene que perfeccionar los métodos de trabajo”, dijo.

 1 / 2

Phoca PDF

http://www.phoca.cz/phocapdf


Juan López García: "Al pueblo no se le puede mentir" 

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 20 Febrero 2022 10:10

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 269

Una vez que concluyó el debate relacionado con la labor desplegada por

el Consejo de la Administración, rindió cuenta también el Consejo

Popular “La Sabana”, donde la llegada tarde del pan a las bodegas de

esta demarcación constituyó objeto de crítica y análisis.

Los delegados resaltaron el liderazgo del presidente de esta

demarcación, la unidad de los habitantes que aquí radican, y la

voluntad para cambiar los señalamientos negativos.

 "Al pueblo no se le puede mentir. Si no hay autos ni combustible,

entonces traeremos el pan hasta “La Sabana” con tracción animal.

Tenemos que ser responsables y resolver las penurias que aún

persisten. No podemos acobardarnos ante ningún reto", expresó Juan

López García, presidente de este Consejo.

 La Asamblea conformó esta vez un espacio propicio para valorar

aspectos muy puntuales que inquietan al pueblo.
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